

TC Rot-Weiß glänzt auf Sachsen-Parkett

Leipziger Tanzverein bei Landesmeisterschaften vorn

LEIPZIG. Erfolgreich im Takt: Dem Traditionsverein TC Rot-Weiß Leipzig ist es gelungen, die Dresdner Dominanz zu durchbrechen. Im Medaillenspiegel der Landesmeisterschaften (alle Altersklassen) hatten die Rot-Weißen vor den großen Dresdner Vereinen Excelsior und Casino die Nase knapp vorn. Mit sechsmal Gold, viermal Silber und zweimal Bronze wurde die Spitze erobert.

Herausragend präsentierten sich René/Heike Seyboth (Senioren I S-Klasse), Marius/Barbara Torka (Senioren III S), Alexandr Uciteli/Maria Bohmke (Hauptgruppe II B/I B) sowie Tillman Handschuh/Lara Weber (Jugend B). Alle vier Paare erhielten fast ausschließlich Bestnoten vom Wertungsgericht. Bei zwei der insgesamt 27 Entscheidungen errang der TC Rot-Weiß sogar einen Doppelsieg.



Doppelsieg für Rot-Weiß (v.l.): Nadine Sagner und Johannes Schmidt, Lara Weber und Tillman Handschuh. Foto: Verein

„Diese erfreuliche Entwicklung hat mehrere Gründe“, freut sich Präsident Sven Handschuh. „Mit Fred Jörgens haben wir einen der renommiertesten Standardtrainer Deutschlands in unseren Reihen. Darüber hinaus finden unsere Mitglieder im Trainingsobjekt in der Haferkornstraße 7–9 die besten Bedingungen vor“, betont Handschuh und richtet den Dank an Eigentümer Christoph Gröner (CG-Gruppe).

Zur Unterstützung der Vereinsarbeit konnte mit der Firma Contax ein weiterer Partner gewonnen werden. Handschuh: „In Kürze bieten wir im Rahmen einer Kooperationen mit einer Leipziger Grundschule Tanzsport im Unterricht an“ sagt Handschuh und hofft, neue Mädchen und Jungen für diesen attraktiven Sport begeistern zu können. lvz